

# Julio Philippi Izquierdo

DSE0383

ON la desaparición de Julio Philippi Izquierdo a los 85 años de edad el país pierde a quien fuera uno de sus figuras públicas más destacadas. Poco conocido para las generaciones más jóvenes la multifacética labor de Philippi abarcó desde la politica internacional hasta sus estudios sobre demonología, pasando por su afición a la botánica y su destacada trayectoria como abogado. Su espíritu desbordaba entusiasmo en cada actividad en la que su permanente inquietud incursionó y su labor en las diversas disciplinas en que se interesó fue reconocida ampliamente.

Figura pública de larga trayectoria, se desempeño como ministro de Relaciones Exteriores, Economía, Tierras y Colonización y Justicia, durante el gobierno de Jorge Alessandri. Más tarde, fue una pieza clave en la defensa de los intereses chilenos en el diferendo del Beagle con los argentinos, además de participar en diversas negociaciones con Perù y Bolivia, referidas a las exigencias bolivianas acerca su mediterraneidad. Fue también abogado de la Corte Suprema, e integrante del Tribunal Constitucional. En el ambito del ejercicio de su profesión de abogado, su reconocida ecuanimidad y profundos conocimientos hicieron que fuera una de las personas más solicitadas para arbitrar los conflictos que pudieren surgir en los contratos priva-

Julio Philippi no limitó su actuar al área pública. Fue miembro activo de la Sociedad Científica de Chile y de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales, También mantuvo un fervoroso interés por la botánica y la ornitología, haciendo honor a su ancestro, Rodolfo Philippi, el sabio alemán. Católico observante, Julio Philippi, gracias a sus infatigables lecturas y a ciertas experiencias paranormales que tuvo durante su vida, llegó a convertirse en un gran demonólogo. Algunas de sus impresiones sobre el diablo las hizo públicas. Su interés se fundamentaba, según sus propias palabras -en entrevista reproducida por Artes y Letras el 19 de julio de 1992- y parafrascando a San Juan Crisóstomo, en que, "puedo asegurarles que no es para mi ningún placer hablar del demonio, pero lo estimo de gran utilidad". Agregaba también que "se ha dejado de enseñar sobre él hasta tal punto que hay muchos cristianos e incluso sacerdotes para quienes resulta irrisorio que alguien crea en la realidad de los ángeles y, en consecuencia, de los demonios, que son ángeles caidos'

Acerca de los peligros que actualmente representa el diablo sus frases fueron clarificadoras a la vez que derribaron muchos mitos. "Creo importante recalcar que, por grande que sea el conocimiento por los demonios de la naturaleza y la psicología humanas (y

# Julio Philippi Izquierdo [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN** 

1997

**FORMATO** 

### Artículo

# **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Julio Philippi Izquierdo [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

# **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile